

## Quilpué: Vecinos de Villa "El Mirador" ven cada vez más cerca la concreción de nuevo centro comunitario

Reuniones, diversas actividades recreativas y talleres de distintos tipos, son algunas de las iniciativas que habitualmente se desarrollan en la Villa El Mirador de Quilpué. Para llevarlas a cabo, se utiliza la cancha al aire libre, la casa de algún vecino o vecina o, en última instancia, se pide prestada la sede comunitaria de otro sector cercano, así lo explicó Katherine Carreño, presidenta del Club Deportivo y primera directora de la Junta de Vecinos G-146 Villa El Mirador.

"Lamentablemente nos ha costado bastante tener un lugar donde congregarnos para el desarrollo también de la comunidad, tanto en ser proactivos, en talleres para que los vecinos tanto adulto mayor, jóvenes y dueñas de casa puedan desarrollar sus habilidades, porque hay mucha gente talentosa aquí, entonces, además de hacer reuniones para proyectar a la comunidad, también la necesitamos para dar a los vecinos el lugar para desarrollar sus actividades y tener tiempo para conocerse, para reunirse, para hacer cosas en armonía para el futuro, tanto personal como para la comunidad."

## Anuncio Patrocinado

Para explicar a los vecinos y vecinas en qué etapa está el anhelado proyecto, llegó hasta el sector la alcaldesa Valeria Melipillan quien confirmó que existe una demanda histórica por parte de la comunidad que debe ser cubierta.

"Estamos en un proceso de licitación que ha sido dificultoso, ya que por el tema de la pandemia se han encarecidos los costos, pero hoy día, a través de distintos mecanismos que está gestionando la unidad de Secpla, esperamos que pueda ver la luz este segundo semestre. El centro comunitario tiene también una multicancha y obedece a una demanda de los vecinos, vecinas y dirigentes del sector de generar áreas de esparcimiento para las familias y recuperar un sector que históricamente ha sido olvidado por las autoridades y donde han ido ganando espacio las tomas que ven los sitios eriazos y que llegan para quedarse en esos lugares. Hoy día esta sede cumple ese rol de generar espacios para la comunidad y de prevenir futuras tomas. Hoy el centro comunitario ya está financiado y eso es importante decirlo, tiene recursos del FNDR (Fondo Nacional de Desarrollo Regional). Se ha demorado el proceso de licitación porque no ha habido oferentes; las empresas no se han interesado en construir este proyecto, por eso hoy se hizo un re análisis de la oferta y se adecuaron las exigencias que se le hacen a las empresas para hacer una oferta mucho más atractiva y que puedan participar en esta licitación", indicó la alcaldesa.





Gonzalo Núñez, presidente de la Junta de Vecinos G-146, Villa El Mirador, hizo énfasis en lo necesario que es este proyecto para la comunidad.

"Tenemos un universo de entre 1.500 a 1.800 personas que viven acá, son 58 blocks y cada block tiene 12 departamentos, esto entre dueños y población flotante de arrendatarios que hoy día pueden estar y mañana no. Entonces, hay una cantidad de adultos mayores que no saben dónde reunirse, hay jóvenes que no tienen dónde reunirse, hay centro de madres, entonces se está luchando para que sea un punto de unión, un punto de encuentro. Tenemos la comunidad extranjera residente que también puede tener un punto de unión ahí, donde ellos puedan juntarse a hacer sus cosas, etc."

En la oportunidad, los participantes en la reunión, pudieron también exponer otras problemáticas que les afectan como comunidad, en especial relacionadas con temas de seguridad, tenencia responsable, aseo e higiene ambiental.

y tú, ¿qué opinas?